

【美浦中学校だより】

屋敷平通信



<第5号>

令和5年7月11日

美浦村立美浦中学校

文責：土居

校訓

自治 友愛 勤労

—よりよい学校にするために—

生徒総会での話し合いを受けて、改善していきます。

6月30日（金）、5月の生徒総会での「全校でのよりよい学校にするための話し合い」を受けて、改善していくことについて、校長先生から全校生徒へ伝えられました。

これは、全校で話し合った「4つのルール」について校長先生に相談をするため、生徒会本部役員の生徒たちが校長室を訪れ、相談したことで実現しました。その思いを受け、教職員も真剣に協議をしました。内容の概略は以下の通りです。

①着替えのタイミングについて

こちらは、皆さんが制服の意味を考え、十分話し合い、「これまで通りのルールを継続する」と考えをまとめてくれました。学校は、仲間と一緒に学び、一人一人が力をつける場所です。制服は、美浦中学校で学ぶ仲間たちのユニフォームです。これからも誇り高く、愛情をもって着こなしてほしいです。しかし、特に女子の制服は、夏は暑いようです。そこで、クールビズ期間を長く取ります。男女ともに6月～9月いっぱい、ジャージで生活してよい期間とします。

②靴下の色について

こちら、先ほどの制服の着こなしに含まれる内容です。アンケート結果、そして話し合いから、制服にあった色であると皆さんが判断したグレーについて、これまでの白黒紺に加えて、許可します。

③生徒会選挙の在り方について

これまで、会長、副会長などのポストに対して、それぞれ立候補し、投票結果から当選・落選が決まっていました。これを、学年ごとの生徒会役員への立候補に対して投票し、当選者の中から、会長や副会長などのポストを決めていく方法にする、という方法に変えるということです。こちらは、生徒会の選挙のことですから、皆さんがじっくり考えて決めたことを尊重します。国会議員も、選挙で代議士になった人の中から総理大臣を決めていて、それを似ていますね。次の選挙が、生徒の皆が納得する、良い形になることを願います。

④家庭学習（自主学习）について



これから先の時代は、予測が難しい、先行きがわからない時代が続くと言われていています。そのような中を、幸せに生きていくためには、目標を共にした仲間と協力しながら、たくさんの知恵を出し合っ、今までにない新しい正解を見つけていくことが大切となります。そのためにも、皆さんの学校生活をより良く、そして豊かにしようとする生徒総会の話し合いは、これからの時代を生きていく皆さんにとって、とてもよい経験になるはずです。これからも、一人一人が仲間との生活について考え続けてほしいです。

今後も、生徒の自治力・自主性を伸ばしていくため、教育活動の様々な場面で、このような活動を行っていただけるように、全教職員でサポートしていきたいと考えています。保護者・地域の皆さまにも、何かありましたら、ご協力いただくとありがたいです。



生徒会本部役員と共に改善内容を伝える校長先生（放送室の様子）



給食の時間に、校長先生の回答を真剣に聞く生徒（各教室の様子）